

# Wakapolresta Mataram Pimpin Upacara Peringatan Hari Pahlawan 10 November

Syafruddin Adi - [MATARAM.KAMPAI.CO.ID](http://MATARAM.KAMPAI.CO.ID)

Nov 10, 2022 - 11:26



Mataram NTB - Polresta Mataram melaksanakan Upacara Peringatan Hari Pahlawan Tahun 2022 dengan Tema Pahlawanku Teladanku, yang dilaksanakan di Lapangan Apel Polresta Mataram, Kamis, (10/11/2022).

Kapolresta Mataram melalui Wakapolresta AKBP Syarif Hidayat SH SIK saat menjadi Inspektur Upacara mengatakan bahwa hari ini kami Polresta Mataram memperingati Hari Pahlawan Tahun 2022 yang mana dalam Upacara Peringatan

Hari Pahlawan adapun selaku Perwira Upacara Kasium Polresta Mataram Ipda I Komang Krisna Diputra dan Komandan Upacara Ipda Aloysius Rukuman serta diikuti oleh PJU Polresta Mataram, Kapolsek Jajaran Polresta Mataram, Perwira, Bintara dan Polsek jajaran serta ASN Polresta Mataram.

Pada Hari Ini 10 November 2022 Kita bersama memperingati Hari Pahlawan Dengan Tema "Pahlawanku Teladanku". Hari Pahlawan setiap tahun kita peringati dengan renungan yang sungguh-sungguh untuk menemukan kembali jejak para Pahlawan dalam hidup kita sebagai

Bangsa dan Negara Merdeka. Kita hidupkan kembali dalam benak kita perjuangan para Pahlawan Bangsa. Dari para Pejuang yang gugur dalam pertempuran mempertahankan Kemerdekaan, penting kita resapi semangat dan keikhlasannya, ujar AKBP Syarif.

Dengan hanya berbekal bambu runcing pun, para Pahlawan dengan semangat bergerak serempak menghadang musuh yang merupakan Pemenang Perang Dunia dengan persenjataan terbaiknya. Rakyat bergandeng tangan dengan para Tokoh Masyarakat dan Pemuka Agama berikut pengikut dan santrinya, bersama laskar-laskar pemuda dan pejuang dari seantero Nusantara, semuanya melebur menjadi satu. Merdeka atau Mati!, tambah AKBP Syarif.

Marilah kita bergerak bersama dan maju bersama dengan tekad untuk menang. Sekali Merdeka, Tetap Merdeka, kata AKBP Syarif.

" Inilah tantangan yang sesungguhnya bagi para Pejuang Muda untuk mengelola kekayaan alam Indonesia yang luar biasa bagi kejayaan Bangsa dan Negara tercinta. Mari kita merajut kesejahteraan, menjadi Pahlawan Bangsa di Masa Depan, tandas AKBP Syarif.

Teladan dari para Pahlawan Bangsa yang telah merasuk sukma, kiranya menjadi semangat kita di Peringatan Hari Pahlawan tahun ini, Pahlawanku Teladanku. Dengan semangat "Pulih Lebih Cepat, Bangkit Lebih Kuat", peringatan Hari Pahlawan 2022 diharapkan dapat terus memberikan energi tambahan untuk menggugah kesadaran segenap elemen bangsa untuk terus bersatu dan membantu sesama tanpa memandang sekat.

Janganlah kita mau untuk dipecah belah, ingatlah Seloka Bhinneka Tunggal Ika. Mari kita jadikan momentum Peringatan Hari Pahlawan 2022 untuk memperkuat persatuan dan kesatuan bangsa, saling menghargai satu sama lain. Mengisi kemerdekaan dengan menjadi Pahlawan yang dimulai dari diri sendiri, keluarga, lingkungan sekitar dan seterusnya. Jadikanlah semangat dan nilai-nilai Kepahlawanan sebagai inspirasi dalam setiap langkah hidup dan kehidupan kita bersama," tutup AKBP Syarif.(Adb)